
 

令和６年１２月３日（火）    Ｎｏ．２０ 

    

 

                                                
会長  大庫 隆夫 

第十八回 壹圓物語 
 明治の初め一円貨は本位金貨幣でありました。 
一円＝金一・五㌘すなわち米国一ドルと等価でありました。 
極く小さい可愛い精緻な金貨です。ちなみに江戸幕府最後の小判
万延一両小判金も金一・五㌘で壹圓金貨と同量目の金貨でした。 
円は一日本円＝一ＵＳドルからスタートしたのです。 

 明治の初め貿易用に一圓銀貨が発行されました。当時の国際 
貿易の主役であったメキシコドル銀貨と等価すなわち一圓＝一ドル
でありました。壹圓金貨も一圓銀貨も惚れ惚れする立派な貨幣なのです。 
 明治維新から僅か八十八年後の昭和三十年現行一円アルミ貨幣が発行されました。 
明治初年の壹圓は本位金貨でしたが、現在の一円はアルミ製補助貨幣に落ちぶれて 
いるのです。何度ものハイパーインフレーション、経済的敗北により、一円の価値が金貨 
からアルミ貨へ価値が大きく減じているのです。 
 今現在も円を米ドルに換えると価値は大きく減じ続けている事態を認識せねばなりませ
ん。我等は日本国政府を信じて円貨を信じて日本国通貨で現預金株式等を保有していま
す。政府を信じるだけでは駄目です。如何に自分の財産を守るのかの視点を持つ必要が
あります。資産は外貨、金、古銭、何か物で分散保有しておくべきでありましょう。 

 皆様も明治初年の壹圓金貨を一枚手元に置かれては如何でしょうか。壹圓金貨と一円
アルミ貨を手に持ち明治以降の円貨の苦闘の歴史を振り返りつつ酒杯を傾けるのも一興
かとお薦めします。 

  

 

 

 

   

▲大庫会長挨拶        ▲誕生日祝 

   

 ▲結婚記念日祝 ▲出席表彰 

 会長の時間 



 

 

《審議事項》 

１） 

 

２） 

 

３） 

 

４） 

 

 ５） 

 

６） 

 

７） 

 

８） 

 

9） 

令和６年１月・２月プログラムに関する件 

  原案通り承認 

次年度理事選挙に関する件   

  総会議事録通り承認 

３クラブ合同例会収支決算に関する件   

  原案通り承認 

【ＥＮＤ ＰＯＬＩＯ ＮＯＷ】募金キャンペーン収支決算に関する件 

  原案通り承認 

職場例会収支決算に関する件  

  原案通り承認 

親睦旅行収支決算に関する件 

  原案通り承認 

プロバスクラブとの合同例会収支決算に関する件  

  原案通り承認 

地区より「令和 6年能登半島豪雨」災害支援のご協力のお願いに関する件 

  ニコニコより@1,000×74名＝74,000円を支出 

その他 

  事務局員健康診断受診の件  来年度から年１回受診 

  穴あけパンチの購入 

  

  

     

 

日時・場所：令和６年１２月３日（火）例会場 

次年度副会長  水川 典明 

次年度副幹事  河合 秀樹 

次年度理事選挙開票結果 

投票総数 ５１名×6名連記 ＝ ３０６ 票  

 有効投票数  300 票  

 無効投票数  6 票  

                                                

１） ロータリーレートのお知らせ ２０２４年１２月３日より１ドル１５０円です。 

２） ☆他クラブニュース  例会変更のお知らせ 

加古川中央ＲＣ   ◇１/ ２ （木）休    会 〔年末年始〕 

◇1/３０（木）夜 例 会  午後６時３０分～ 

３） BOXにロータリーの友、ガバナー月信を入れております。 

４） 本日例会終了後､B1特別室に於いて１２月度の理事会を開催します。 

 幹事報告 

 定例理事会 

 総会議事録
定例理事会 



１０年以上の部     

  橋本眞人 ３３ 票  

 枝川潤一 ３２ 票  

 大山重勝 ９ 票 （次 点） 

 水埜安寛 ７ 票 （次々点） 

５年以上１０年未満の部     

 安井 剛 33 票  

 髙見徳男  33 票  

 正木隆資 7 票 （次 点） 

 平崎泰彦  6 票 （次々点） 

１年以上５年未満の部      

 古庄恵浩 37 票  

    植田幸弘  33 票  

 桑田圭一郎 8 票 （次 点） 

 鈴木政好  5 票 （次々点） 

 ※ここでは、上記１２名のみの票数を記載しております。 

 

                        

 省 略 ☺  皆さん、フェイクニュースに気をつけて公正な投票を 

お願いします。(一般的な話です。) 

 省 略 ☺  本日次年度理事選挙です。約半分終了(^^) 

 省 略 ☺  写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺  写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺  写真有難うございます。 
 省 略 ☺  写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺  写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺  いつも写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺  写真有難うございます。 
 省 略 ☺  写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺  写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺  写真ありがとうございました。 
 省 略 ☺  写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺  たくさんの写真ありがとうございました。 
 省 略 ☺  写真と結婚記念のお花ありがとうございました。 
 省 略 ☺  写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺  写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺  写真いただきました。ありがとうございました。 
 省 略 ☺  いつも写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺  写真ちょうだいしました。ありがとうございました。 
 省 略 ☺  写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺  写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺  写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺  写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺  写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺  写真ありがとうございます。 
 省 略 ☺ テーブルの花いただきます。 

ニコニコ 



   

R↓ 省 略 ☺  神戸新聞、ずいぶん言われてますがしっかりね！ 

A↑ 省 略 ☺  我々は情報のプロです。 
ハガネのメンタルでシロウトには負けません。 

   以上２９件 \３４，０００- 

   また、１２月のお祝いを受けられた方々より \４５，０００- 

   \７９，０００- 

   本年度累計\１，０６８，０００- 

 

☆ 今 週 会員数７４名 出席４３名 出席免除１５名 欠席１６名  

☆ 欠 席 者 省略 

☆ 前 々 週 会員数７４名 出席５６名 出席免除１０名 欠席８名   

☆ メ ー ク ア ッ プ 地区 米山記念奨学会委員会 11/23 髙田 

                             

  例会場当番 

 １２月１０日(火) 藤本陽・松﨑 

 １２月１７日(火) 長谷川吉・水河 

 

 

 
  

＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ １月プログラム ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ ＊ 

 

 

 

 

 

 

 

10/15 地区第３回環境委員会 芝本  

11/10 ロータリー研修デー  浅井・古庄・橋本直・金田・漣・下山 

11/21 神戸ロータリークラブ創立１００周年記念式典・祝賀会  松尾・船原 

 

本日１２月３日(火) １２月１０日(火) １２月１７日(火) １２月２４日(火) 

総会・ 

クラブ協議会 

次年度理事選挙 

卓 話 

「自販機業界の 

アレコレ」 

 

原田会員担当 

卓 話 

「カーボンニュー

トラルに挑む鉄鋼

業界の課題」 

 

中村会員担当 

例会変更(日時場所変更) 

年末家族例会 

１２月２１日(土) 

午後６時～８時３０分 

於；加古川プラザホテル 

鹿児の間 

ロータリー家族委員会担当 

月 日 行 事 備 考 

１月 ７日（火） 新年例会  

１月１４日（火） クラブ協議会 前半期の報告 

１月２１日（火） 優良職業人表彰 職業奉仕委員会担当 

１月２８日（火） 卓話 稲益会員担当 

 出席委員会 

 親睦活動委員会 

 プログラム委員
会 

行事の報告 

ニコニコ パートⅡ  リクエスト＆アンサー 

 


